

# Satlantas Polres Metro Bekasi Gelar Police Goes to School, Edukasi Sejak Dini Tata Tertib Lalu Lintas dan Anti-Bullying

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.PUBLIKINDONESIA.COM](https://TANGERANG.PUBLIKINDONESIA.COM)

Feb 5, 2025 - 09:49



Kabupaten Bekasi – Dalam upaya menanamkan kesadaran berlalu lintas sejak usia dini, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Metro Bekasi menggelar program Police Goes to School, kegiatan ini diisi dengan edukasi mengenai tata tertib berlalu lintas serta sosialisasi anti-bullying bagi para siswa di SDN Telaga Murni 04, Cikarang Barat, Selasa (4/2/2025).

Dipimpin oleh Kasubnit Kamsel Satlantas Polres Metro Bekasi, kegiatan ini melibatkan anggota Unit Kamsel yang secara interaktif memberikan pemahaman kepada siswa-siswi mengenai pentingnya disiplin berlalu lintas.

"Menanamkan kesadaran sejak dini adalah langkah strategis untuk menciptakan generasi yang lebih tertib di jalan. Dengan memahami rambu-rambu lalu lintas, anak-anak dapat lebih waspada terhadap keselamatan diri sendiri dan orang lain," ujar Kasubnit Kamsel Satlantas Polres Metro Bekasi dalam sesi edukasi.

Selain mengenalkan rambu-rambu lalu lintas, petugas juga menyampaikan materi mengenai bahaya perundungan (bullying) di lingkungan sekolah. Edukasi ini bertujuan untuk membentuk karakter siswa agar lebih peduli terhadap sesama serta menciptakan lingkungan belajar yang aman dan nyaman.

Para siswa terlihat antusias mengikuti kegiatan ini, terutama saat diperkenalkan dengan berbagai jenis rambu lalu lintas melalui media interaktif. Dengan pendekatan yang menyenangkan, anak-anak diajak untuk memahami aturan dasar berkendara, meskipun mereka belum cukup usia untuk mengemudikan kendaraan.

"Saya jadi tahu arti beberapa rambu lalu lintas dan kenapa kita harus mematuhi aturan di jalan," ungkap salah satu siswa dengan penuh semangat.

Program Police Goes to School merupakan bagian dari strategi preemtif Polres Metro Bekasi dalam membangun budaya tertib berlalu lintas sejak usia dini. Harapannya, edukasi ini dapat menekan angka pelanggaran lalu lintas di masa depan serta menciptakan lingkungan sekolah yang lebih aman dari tindakan perundungan.

Dengan adanya kegiatan ini, Satlantas Polres Metro Bekasi menunjukkan komitmennya dalam mewujudkan keselamatan berlalu lintas sebagai budaya yang tertanam sejak dini.(humas/spyn)